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Projeto ETHOS - Rede de Atendimento e Proteção à Mulher

Relatório do Projeto Ethos 2021 – Balneário Piçarras

O programa “Ethos” trata-se de um projeto de suma importância, uma vez que

visa  disseminar  a  cultura  de  boas  práticas  no  âmbito  da  violência  doméstica  e

familiar no estado de Santa Catarina, para promover o compartilhamento de ideias e

evidenciar ações que contribuam na elaboração de metas e de gestão dos serviços,

repensando as técnicas processuais de forma solucionar conflito e criar opções ao

sistema judicial tradicional.

Em virtude da pandemia, no ano de 2021, foi iniciado um projeto piloto do

Projeto Ethos de forma virtual.  Realizou-se contato com a Comarca, solicitando o

engajamento para verificar quais Boas Prática iriam ser apresentadas e também o

convite  a  toda a  rede  de atendimento às mulheres  em situação de violência  na

Comarca.

Houve a produção pelo NCI – Núcleo de Comunicação Institucional de um

vídeo sobre o CMBA – Coletivo de Mulheres do Brasil em Ação, ONG situada na

cidade de Penha, que presta os atendimentos psicológico, terapêutico, jurídico e/ou

acolhimento se ela necessitar.

A reunião  foi  realizada  no  dia  26  de  agosto  de  2021,  às  14h,  via  PJSC-

Conecta,  com  a  presença  da  Desembargadora  Salete  Silva  Sommariva,

Coordenadora da Cevid,  Dr.  Rodrigo Dadalt,  Magistrado do Juizado de Violência

Doméstica e Familiar da Comarca de Balneário Piçarras,  Sargento Guilherme da

cidade de Penha, Sargento Jorge ambos da Polícia Militar de SC, Allan Martins e

Sintia,  ambos da Polícia Civil  de SC, a Senhora Maria Juraci  Alexandrino,  Vice-

Prefeita da Cidade de Penha e Secretária de Educação,  Regina Santos Souza,

Presidente do CMBA e Natália Garcia representando o CREAS da comarca.



                                             

Durante a reunião foi apresentado o vídeo (https://www.youtube.com/watch?

v=NHDcUbCzrnU) e todos os presentes se manifestaram sobre o funcionamento da

rede  na  Comarca,  demonstrando  haver  integração  entre  o  PJ  e  a  rede  de

atendimento e protetores locais.

A  Desembargadora  Salete  Silva  Sommariva,  recebeu  a  palavra  e

cumprimentou os trabalhos de cada um presente, discorreu sobre sua experiência

na violência doméstica e os percalços do caminho até aqui percorrido, comentou

também sobre o trabalho da Cevid, bem como suas cartilhas e parabenizou todos

pelo comprometimento com o bem estar das mulheres vítimas de violência.

Florianópolis, 30 de agosto de 2021.

Roselene Silveira
Relatora

  


